

辰巳丘だより 43

平成28年11月24日(木) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

美術部・ライフル射撃部全国へ

11月14日(月)～18日(金)に開催された金沢地区美術展において、2年北口さんの油絵、竹内さん・松本さん・柴田君・羽場君の共同作品、鶴野さんの写真がそれぞれの部門で最優秀賞を受賞し、来年の全国総文へ出品することとなりました。また、11月19日(土)に福井県で開催された北信越ライフル射撃競技会のチームライフル立射40発競技で2年端森さんが優勝し、全国選手権大会に駒を進めました。おめでとうございます！



自分の気持ちを詰め込んだ作品に仕上げます！(北口さん)

さらに手を加えて、辰巳丘の名に恥じない作品に仕上げる予定です！(竹内さん、松本さん、柴田君、羽場君)

最後まで自分の射撃をすることができたため、自己ベストを出すことができました。全国選手権大会はさらに力をつけて大会に臨みます。(端森さん)

全国の作品を見て刺激を受けながら、面白い作品を作ります。(鶴野さん)。

辰巳グローバルセミナー

11月21日(月)、2年生グローバルコースの生徒50人が、北陸大学の留学生達との交流授業に臨みました。英語選択と中国語選択に分かれて、4、5人グループで自己紹介や留学の感想や最近のニュースについての会話をを行った後、グループごとに校内を案内しました。

どのグループも大いに話が盛り上がり、異文化への理解を深めたセミナーとなりました。



辰巳の校門横の階段で撮影会



11月18日(金)、本校の校門から玄関までの階段で、アサヒ飲料株式会社の商業ビデオの撮影が行われました。(高校生が部活の帰りに三ツ矢サイダーを飲むシチュエーションらしい。)辰巳のロケーションの良さが証明されたことがうれしいです。(校長)